EGLISE ANGLICANE DU BURUNDI
DIOCESE DE RUMONGE
B.P. 14 RUMONGE, BURUNDI

E-mail: rumdiocanglican18@gmail.com
Ref: EAB/DIOC/Rge/04/2023 Rumonge, le 20 janvier 2023

A QUI DE DROIT

Chers freres et sceurs en Jésus Christ, notre Seigneur,
Chers partenaires,

Recevez les meilleurs voeux du nouvel an 2023 de la part du Diocese de Rumonge et de son
Agence de Développement « Bonne Santé pour Tous », « BST » en sigle.

Je tiens a vous informer que M. Célestin HABIMANA n’est plus le Secrétaire Exécutif de BST. Il
a eu un autre engagement qui ne lui permet pas de continuer a assumer ces responsabilités.

Cependent, depuis le 22 janvier 2023, M. Gilbert MFISUMUKIZA (gilbertmfise@gmail.com,
257/79 452 095/69 357 553), I'actuel Directeur de Suivi-Evaluation, assurera l'intérim en tant
que Secrétaire Exécutif jusqu’a ce que « BST » recrute un nouveau Secrétaire Exécutif. J'espere
que d’ici la fin du mois de février 2023, BST aura terminé le processus de recrutement du
Secrétaire Exécutif. Vos priéres sont les bienvenues.

Je voudrais également exprimer ma sincére gratitude pour votre engagement en partenariat
avec le Diocese de Rumonge et « BST », son Agence de Développement. Je prie pour que ce
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TO WHOM IT MAY CONCERN

Dear sisters and brothers in the Lord Jesus Christ,
Dear Partners

Receive best wishes of the new year 2023 from the Diocese of Rumonge and its Development
Agency “Bonne Santé pour Tous”, “BST” in short.

I hereby would like to let you know that Mr. Celestin HABIMANA is no longer the Executive
Secretary of “BST.” He has got another commitment which cannot allow him to continue these
responsibilities.

However, since January 22, 2023, Mr. Gilbert MFISUMUKIZA (gilbertmfise@gmail.com, 257/79
452 095/69 357 553), the current Director of Monitoring and Evaluation, will be acting as the
Executive Secretary till “BST” recruits another Executive Secretary. | hope that by the end of
February 2023 “BST” would have finished the recruitment process of the Executive Secretary.
Your prayers are highly welcomed.

I would like also to express my heartfelt word of appreciation for your commitment to partner
with the Diocese of Rumonge and “BST,” its Development Agency. | pray that this partnership

With God’s blessings,

+ Pedaculi
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